

Bericht:

Zurzeit läuft beim Jugendzentrum Pferdeshall eine 3-jährige Sanierungsmaßnahme, über die bereits mehrfach berichtet wurde.

Für 2011 ist die Dämmung der Gebäudehülle vorgesehen. Eine Außendämmung hätte jedoch zur Folge, dass aus der jetzigen Klinkerfassade ein Putzbau werden würde. Die Alternative wäre ggf. das Anbringen von Riemchen, was jedoch mit Mehrkosten verbunden wäre.

Es bestand daher Einvernehmen im Verwaltungsausschuss, darüber noch einmal im Beisein des Energieberaters zu beraten.

Auch die Raumplanung (u. a. das Konzept des künftigen Cafebereichs) soll dann von den Eheleuten Schollmeier noch einmal vorgestellt werden.